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西東京市議会議員 田村ひろゆき

2018年12月初当選。無所属2期目。1978年7月西東

京市向台町生まれ。向ヶ丘幼、上向台小、田無一

中、中央大学杉並高、中央大学法学部政治学科卒。

元旅行会社社員、武蔵野大学職員、衆院議員秘書。

議員インターンシップの運営を柱に若者の政治参

加を進める活動に20年以上関わってきました。

ＳＮＳに力を入れ、地元情報や市議会の最新情報

をほぼ毎日発信中。ぜひフォローしてください。

徹底した情報公開・市政をもっとわかりやすく。

市政報告かわら版は、議会翌月の1・4・7・10月発行予定です。

@tamurahiroyuki.nishitokyo

2001年の田無市・保谷市の合併以来の懸案とも言える庁舎統合について、
今から25年後の令和30(2048)年度を目途にするとの案が示されました。議会
への説明、パブリックコメント(市民から意見を聞く手続き)を経て、７月中
に市は最終決定する見込みです。合併から約半世紀も二庁舎体制が続いてい
くことになります。なぜこれほど先延ばしされてしまうのでしょうか。

市はその理由として以下の点を挙げています。
①学校施設の更新を優先し、庁舎は可能な限り延伸する
②令和30年度まで使用した場合が、１年当たりの設備改修費用が最も低廉

ただ、これまで庁舎統合が必要だとする理由として挙げてきた、職員の重複
配置や連絡バスなど２庁舎体制を維持するコストは全く加味されていません。
６月議会の私の質問で、そのコストは１年間で約9780万円だと明らかになり
ました。２庁舎維持のためにこの先25年も１億円近いコストをかけ続けるの
でしょうか。少しでも圧縮するよう求めています。

慣れ親しんだ店が移転したり、閉店したりして残念という方もいると思います。
現在田無駅南口では交通広場の整備が令和９年度までの予定で進められています。
以前開催された「まちづくり若者サミット」では、まちのにぎわいの創出や駅
前空間でのイベント等を通じた多世代の交流といった提案がありました。現在
示されているイメージ図を見る限りでは十分にその提案が生かされているか読
み取れません。今後の修正設計の中で検討が進むことを期待しています。

庁舎統合「25年後」は本当に妥当なのか？01

解体された旧保谷庁舎の跡地は
クローバー広場として９月頃に一時開放予定

田無駅南口交通広場の整備はどうなる？02

■ＭＵＦＧ ＰＡＲＫがオープン

６月26日、柳沢４丁目にＭＵＦＧ ＰＡＲＫがオープン
しました。開園に先立って、近隣住民向けの内覧会等も
行われました。天然芝のグラウンド１面、テニスコート
11面、みんなで本を持ち寄り育てる「まちライブラリー」
などを備え、西東京市にとっても非常に貴重な地域資源
の誕生です。近隣には小中高校や大学があり、子どもや
若者の集まるエリアでもあります。また、以前より要望
していた施設北側と西側の歩行者空間が整備されたこと
で、周辺の安全性も向上しました。

■議会報告会の開催を求める
陳情、反対多数で不採択に

市民から出たこの陳情に、議会は
ＮＯを出す結果となりました。も
ちろん、細かい手法や時期、優先
順位などは議会が決めていくこと
ですが、だからと言って不採択と
してしまったのは非常に残念です。
議会が市民の声を聞く姿勢がない
と思われても仕方ありません。



議会報告会(田村ひろゆきの議会トーク)リアルとオンライン

以下の日程で開催します。市政へのご意見・ご要望等もお聞かせください。
オンラインは事前の申し込みが必要です。ご都合に合わせてご参加ください。

① 7月21日(金) 20時00分～21時00分 ＠ZOOM (オンライン開催) ※要事前申込み
② 7月23日(日) 10時00分～11時30分 ＠コール田無4階 会議室B ※直接会場へ

編集後記
一時期吹いていた衆議院の「解散
風」はひとまず収まったようです
が、今なら有利か、不利かといっ
た話ばかりが語られたのは残念で
すね。その時がいつになるかはわ
かりませんが、正面から政策を戦
わせてもらえたらと思います。

活動報告
４月から６月にかけての
田村ひろゆきの活動をご紹介

西東京市平和の日イベント 統一地方選挙で友人・知人の応援 保谷こもれびホール25周年記念式典 JUN SKY WALKER(S)のライブ

ＨＰ・ＳＮＳでも発信中！

こども
かわらばん

おとなのかたへ：竪穴式住居の内部公開日は、市ホームページ等でご確認ください。車での来場はご遠慮ください。気温が
上がることが予想されますので、熱中症対策をしてお出かけください。なお、外観の見学はいつでも自由にできます。

一般会計補正予算(第３号)が成立しました。物価高騰の影響を受けている生活者
を応援する重要な予算と考え私も賛成しました。ただ、65歳以上のすべての高齢
者に5000円分の応援カードを無償で配布する事業については、もちろん喜ばれは
するのでしょうが、限られた財源の使い方として妥当なのかは疑問が残ります。
市の貯金である財政調整基金の残高が減っていることにも注意が必要です。

下野谷遺跡(したのやいせき)をみにいこう！

東伏見駅(ひがしふしみえき)の南口(みなみぐち)からあるいて７ふん、石神井川(しゃ

くいじいがわ)のうえに、いまから５千年前(せんねんまえ)から４千年前くらいのひ
とがくらしていた集落(しゅうらく)のあとがあります。ことしのはる、そのころ
のひとがすんでいた竪穴式住居(たてあなしきじゅうきょ)が復元(ふくげん)されました。
まわりにマンションなどがあるまちなかに、このような遺跡(いせき)があるのは
とてもめずらしいといわれています。まだみたことがないひとは、なつやすみ
にいってみてはどうでしょうか。

03 物価高騰の影響を受けている生活者を応援
～総額29億円超の大型補正予算が成立～

補正予算で実施する
主な事業の内容

■低所得世帯への給付金

令和５年度住民税均等割非課税世帯及び家計
急変世帯を対象に、１世帯当たり３万円を給
付します。７月下旬から給付開始です。■プレミアム応援カード

6000円分使える電子商品券を、一般向けに
１枚4000円で、19歳から29歳の若者向けに
１枚1000円で販売します。受付は８月から
です。また、65歳以上の市民全員に5000円
分の電子商品券を10月頃配布します。利用
できる期間は今年の11月１日～来年１月31
日までです。
なお、９月１日～10月31日までキャッシュ
レス決済ポイント還元事業も実施されます。

■学生等応援特別給付金

住民税非課税で課税者の扶養になっていない、
(独)日本学生支援機構による給付奨学生の認
定を受けている、などの要件に当てはまる大
学生等へ１人あたり５万円を給付します。

■子育て世帯への給付金

国の低所得の子育て世帯を対象とした給付金
給付事業の対象とならなかった子育て世帯に
対し、市独自に児童１人あたり１万５千円を
給付します。８月下旬頃から対象世帯への周
知を行う予定です。

■新型コロナウイルスワクチンの秋開始
接種の体制確保

■帯状疱疹ワクチン予防接種費用の助成

■省エネ家電購入助成件数の拡充

■子ども食堂への支援の拡充

■借地公園だった下保谷第三児童遊園の
買い取り など

市職員のハラスメント調査

昨年実施された市職員への調査で、
職員の39.3%がパワー・ハラスメン
トを、15.7%がモラル・ハラスメン
トを、11.6%がセクシュアル・ハラ
スメントを職場等で受けたことが
あると回答していることが明らか
になりました。市職員の間でこれ
ほどハラスメントが広がっている
とは驚きです。
市長からは「職場環境が悪化し、
事務処理が思うように進まないこ
とも出てくる。最終的には市民
サービスにも影響が出てくる。ハ
ラスメントのない職場づくりをす
るよう努力していきたい」との認
識が示されましたので、その言葉
通りの取組を求めます。


